



Fachgruppe Akkordeon

Internationaler 41. VAMÖ Akkordeon Wettbewerb Sonntag 22.2.2026

Der VAMÖ führt einen internationalen Wettbewerb für Akkordeonsolisten in folgenden Kategorien durch:

Kategorie 1 A bis 10 Jahre - **Spielzeit max. 10 Min.**

Mindestens 2 Wahlstücke (ein Stück muss ein Originalwerk sein)

Kategorie 1 B ab 10 Jahre bis 12 Jahre - **Spielzeit max. 12 Min.**

Mindestens 2 Wahlstücke (ein Stück muss ein Originalwerk sein)

Kategorie 1 C ab 12 Jahre bis 15 Jahre - **Spielzeit gesamt max. 15 Min.**

- 1. Runde mindestens 2 Wahlstücke (ein Stück muss ein Originalwerk sein)
- 2. Runde mindestens 1 Wahlstück

Kategorie 2 ab 15 Jahre bis 18 Jahre - **Spielzeit gesamt max. 18 Min.**

- 1. Runde mindestens 2 Wahlstücke (ein Stück muss ein Originalwerk sein)
- 2. Runde mindestens 1 Wahlstück und
Mindestens 1 Barockes Werk oder 1 polyphones Werk

Kategorie 3 Erwachsene ab 18 Jahre - **Spielzeit gesamt max. 20 Min.**

- 1. Runde mindestens 2 Wahlstücke (ein Stück muss ein Originalwerk sein)
- 2. Runde mindestens 1 Wahlstück
Mindestens 1 Barockes Werk oder 1 polyphones Werk

Austragungsort: Yamaha Music Europe GmbH, 1100 Wien, Schleiergasse 20

Nenngebühr: € 30,00 (für VAMÖ-Mitglieder € 20,00) ist für die verbindlichen Anmeldung zu überweisen an: AT56 1400 0054 1067 1281, BIC: BAWAATWW Verband der Amateurmusikvereine Österreichs

Anmeldeschluss 25. Jänner 2026

Es werden maximal 28 TeilnehmerInnen in der Reihenfolge der Anmeldung zugelassen.

Für die Teilnahme ist eine Mitgliedschaft beim VAMÖ **nicht** erforderlich.

Anmeldung per Mail: akkordeon@vamoe.at oder h.ebenstein@gmx.at

Auskunft: Herr Heinz Ebenstein +43 6506683222

Impressum:

Eigentümer und Herausgeber: Verband der Amateurmusikvereine Österreichs,
VAMÖ, 1010 Wien, Fischerstiege 4/3/5

Für den Inhalt verantwortlich: VAMÖ, Fachgruppe Akkordeon

Druck: Eigendruck



INTERNATIONALER VAMÖ AKKORDEON-WETTBEWERB

REGELN DES WETTBEWERBS

01. Der Wettbewerb findet in den Kategorien 1A und 1B in einer Runde statt. Die Kategorien 1C, 2 und 3 finden in zwei Runden statt. Die besten 3 Spieler der 1. Runde werden zur 2. Runde zugelassen.
02. Der Vortrag des gesamten Wettbewerbsprogramms erfolgt auswendig. Beim Spiel nach Noten werden 1,5 Punkte (pro Stück) vom Ergebnis abgezogen.
03. Das Gesamtprogramm soll stilistisch unterschiedlich zusammengesetzt sein und mindestens eine Originalkomposition beinhalten. Die maximale Spielzeit ist einzuhalten, es dürfen mehrere Stücke laut Ausschreibung dargeboten werden, jedoch jeweils nur ein Stück eines Komponisten.
04. Als Wahlstücke können auch einzelne Sätze von Werken dargeboten werden.
05. Das bei der Anmeldung festgelegte Programm darf wie die Reihenfolge der Stücke nachträglich nicht mehr geändert werden.
06. Das Programm wird vom Veranstalter bereits vor dem Wettbewerb auf seine Richtigkeit überprüft, damit entsprechende Änderungen rechtzeitig vorgenommen werden können.
07. Jeder Kandidat muss zwei Exemplare seines Wahlprogramms vor dem Auftritt bei der Jury hinterlegen. Die Noten werden nach Beendigung des Wettbewerbs retourniert.
08. Die Reihenfolge der Auftritte der Wettbewerbsteilnehmer wird drei Wochen vor Beginn des Wettbewerbs ausgelost und dem Teilnehmer schriftlich mitgeteilt.
09. Zur Bewertung der Leistungen der Wettbewerbsteilnehmer beruft der VAMÖ eine Jury, die sich aus Musikpädagogen, Künstlern und Orchesterleitern zusammensetzt.
10. Die Jury arbeitet nach einer Juryordnung, ihre Entscheidungen sind endgültig.
11. Der Veranstalter kann im Einvernehmen mit dem Vorsitzenden der Jury die Vergabe von Preisen bzw. Auszeichnungen aussetzen. Im Falle von Punktegleichheit entscheidet die Jury über die Reihung.
12. Die Jurymitglieder werden den Teilnehmern vor Beginn des Wettbewerbs vorgestellt.
13. Bis zum Anmeldeschluss muss die Anmeldung per Mail an:
akkordeon@vamoe.at oder h.ebenstein@gmx.at
eingelangt und die Nenngebühr überwiesen sein an:
IBAN: AT56 1400 0054 1067 1281, BIC: BAWAATWW
Verband der Amateurmusikvereine
Es werden maximal 28 TeilnehmerInnen in der Reihenfolge der Anmeldung zugelassen.
14. Die Anmeldung zur Teilnahme wird schriftlich bestätigt.
15. Jeder Teilnehmer erklärt sich bereit, beim Festkonzert der Preisträger kostenlos mitzuwirken.
16. Alle Teilnehmer erhalten eine Urkunde und eine Ergebnisliste. Die besten Teilnehmer erhalten auch noch Pokale oder Plaketten.
17. Die Preisverteilung findet im Rahmen des Festkonzertes der Preisträger am Sonntag, 22.2.2026 um ca. 18:00 Uhr im Yamaha Music Europe GmbH, 1100 Wien, Schleiergasse 20 statt. Der Eintritt ist frei.
18. Als Gerichtsort gilt Wien.

Wien, im September 2025



International 40th VAMÖ Accordeon Competition *Sunday 22.2.2026*

The VAMÖ is organising an international competition for accordion soloists in the following categories:

Category 1 A up to 10 years - **playing time max. 10 min.**

At least 2 optional pieces (one piece must be an original work)

Category 1 B from 10 years to 12 years - **playing time max. 12 min.**

At least 2 optional pieces (one piece must be an original work)

Category 1 C from 12 years to 15 years - **total playing time max. 15 min.**

1st round at least 2 optional pieces (one piece must be an original work)

2nd round at least 1 optional piece

Category 2 from 15 years to 18 years - **total playing time max. 18 min.**

1st round at least 2 optional pieces (one piece must be an original work)

2nd round at least 1 optional piece and

At least 1 baroque work or 1 polyphonic work

Category 3 Adults aged 18 and over - **total playing time max. 20 min.**

1st round at least 2 optional pieces (one piece must be an original work)

2nd round at least 1 optional piece

At least 1 baroque work or 1 polyphonic work

Venue: Yamaha Music Europe GmbH, 1100 Vienna, Schleiergasse 20

Entry fee: € 30.00 (for VAMÖ members € 20.00) must be transferred to the following bank account for binding registration: AT56 1400 0054 1067 1281, BIC: BAWAATWW Verband der Amateurmusikervereine Österreich

Registration deadline 25 January 2026

A maximum of 28 participants will be admitted in the order of registration.

VAMÖ membership is not required for participation.

Registration by email: akkordeon@vamoe.at or h.ebenstein@gmx.at

Information: Mr Heinz Ebenstein +43 6506683222

Imprint:

Owner and publisher: Verband der Amateurmusikervereine Österreichs,
VAMÖ, 1010 Vienna, Fischerstiege 4/3/5

Responsible for the content: VAMÖ, Accordion Section

Printing: In-house printing

INTERNATIONAL VAMÖ ACCORDION COMPETITION

RULES OF THE COMPETITION

01. The competition takes place in categories 1A and 1B in one round. Categories 1C, 2 and 3 will take place in two rounds. The best 3 players of the 1st round will be admitted to the 2nd round.
02. The entire competition programme must be performed by heart. When playing from notes 1.5 points (per piece) will be deducted from the result.
03. The overall programme should be stylistically diverse and include at least one original composition. The maximum playing time must be adhered to; several pieces may be performed according to the announcement, but only one piece by one composer.
04. Individual movements of works may also be performed as optional pieces.
05. The programme specified at the time of registration, as well as the order of the pieces may not be changed afterwards.
06. The programme will be checked for correctness by the organiser before the competition
The programme will be checked by the organiser before the competition so that changes can be made in good time.
07. Each candidate must submit two copies of his/her election programme to the jury before the performance. before the performance. The notes will be returned at the end of the competition.
08. The order of the contestants' performances will be drawn by lot three weeks before the start of the
The participants will be informed in writing.
09. The VAMÖ will appoint a jury to assess the performances of the competition participants, which will consist of composed of music teachers, artists and orchestra conductors. 10.
- (10) The jury works according to jury rules and its decisions are final.
11. In agreement with the chairman of the jury, the organiser may suspend the awarding of prizes or awards. prizes or awards. In the event of a tie, the jury shall decide on the ranking.
12. The jury members will be introduced to the participants before the start of the competition.
13. Registrations must be sent by email by the registration deadline to:
akkordeon@vamoe.at or h.ebenstein@gmx.at
and the entry fee must be transferred to:
IBAN: AT56 1400 0054 1067 1281, BIC: BAWAATWW
Verband der Amateurmusikvereine Österreichs
A maximum of 28 participants will be admitted in the order of registration.
14. Registration for participation will be confirmed in writing.
15. Each participant agrees to participate free of charge in the prizewinners' concert.
16. All participants will receive a certificate and a list of results. The best participants will also receive trophies or plaques.
17. The prize-giving ceremony will take place during the prize-winners' concert on Sunday, 22 February 2026 at approx. 18:00 at Yamaha Music Europe GmbH, 1100 Vienna, Schleiergasse 20. Admission is free.
18. The place of jurisdiction is Vienna.

Vienna, in September 2025